

Mehr Partner sorgen für Flair an der „Piazza“

„Italienische“ Nacht mit Zuwachs

-tani- **ASCHEBERG.** Die Wasserstraße spiegelt die nächtliche Atmosphäre wider. Die Rialto-Brücke spannt sich stolz über den Kanal und stellt so die Verbindung zwischen den Stadtteilen Venedigs her. Mystisches, nächtliches Flair, das schnell Urlaubserinnerungen wach werden lässt. In diesem Fall weist das Bild jedoch auf eine Italienische Nacht in Ascheberg hin. Um genauer zu sein, die

fünfte Italienische Nacht.

Die Plakate sind fertig und künden ab Kirmessamstag von dem Ereignis, das die Besucher am 12. August (Freitag), ab 18 Uhr, zu einem Erlebnis einlädt.

26 Geschäfte mischen in diesem Jahr mit. „Das sind drei mehr als im vergangenen Jahr“, freute sich Manfred Hölscher am Dienstagabend in der Gaststätte Surmann, wo sich die Kaufleute

Die Mitwirkenden der Italienischen Nacht

Folgende Unternehmen beteiligen sich an der Aktion: Das kleine Atelier – M. Hölscher, Schuh Neuhaus, Moehaus Siebeneck, Blumen Heitmann, Parfümerie Bose, Bücher Schwalbe, Autohaus Rosendahl, LVM-Versicherung Mersmann, Instyle-Kosmetik Barbara Vollmer, Schnäppchen-Markt, Engel & Bengel, Reisebüro Nit-

sche, Wellness & Entspannung, Goldschmiede Kranefuss, Elke's Wäschemöden, Fachgeschäft Niemann, Geschenkhaus Erkmann, Partyservice Rehr, Versicherungsbüro Neve, Optikstudio Fischer, Bäckerei Lünningmeyer, Leo's Café-Bar-Lounge, Getränke Hölscher, Haushaltswaren Dortmann, Marien-Apotheke.



Die Kaufmannschaft lädt am 12. August wieder zu einem nächtlichen Spaziergang durch die Ascheberger Gassen mit viel italienischem Flair. Foto: tanf

zwecks letzter Absprachen und Abstimmungen noch einmal trafen.

Seit März sind sie mit den Vorbereitungen für die fünfte Italienische Nacht beschäftigt, nun steht das Programm, die Planungen sind abgeschlossen.

Neu dabei sind in diesem Jahr die Geschäfte „Engel & Bengel“, Wellness & Entspannung“ sowie die Marienapotheke.

Rund um den „Piazza di St. Lambertus“ laden die Straßen zu einem unbeschwerten Einkaufsvergnü-

gen ein. Einem bei dem Emotionen geweckt und der Bummel in typisch italienischer Manier genossen werden kann.

Dafür sorgen die Kaufleute mit vielen italienischen Aktionen. Und dazu zählt nicht nur der Genuss des Vino rosso, nein auch Freunde eines kühlen blonden Getränks kommen auf ihre Kosten, nämlich mit einem echten italienischem Bier.

Die Sandstraße ist für die Veranstaltung gesperrt, lediglich der Clemens-August-Express verkürzt die Wege.

Auch die Dieningsstraße ist von Eisenwaren Stiens bis zur Drogerie Bose für den Autoverkehr tabu.

Kerzen säumen die Bürgersteige und weisen den Gästen nicht nur den Weg, sondern tauchen den Ort nachts in eine stimmungsvolle Atmosphäre.

Ab Kirmessamstag weisen die Kaufleute im Ort mit Schaufensterdekorationen auf die Italienische Nacht hin, die nicht nur als Foto auf den Plakaten mit einem besonderen Flair daherkommt.